
Protokoll:

Der Vorsitzende sowie die Verwaltung stehen den Ausschussmitgliedern für Fragen zur Verfügung.

Auf Nachfrage führt Herr Karbach (Amt 40/Kultur- und Schulverwaltungsamt) die Fragenstellungen

der Schulausstattungen bezüglich der I-Pads aus und erläutert die individuelle Herangehensweise der

Koblenzer Schulen.

Die Ausschussmitglieder beraten eine mögliche Gründung eines Unterausschusses. Der Vorsitzende

führt aus, dass die Thematik nach der anstehenden Kommunalwahl in Betracht gezogen wird.


